



HANAMIZUKI 花みづき

福岡県立筑豊高等学校
PTA

直方市大字頓野4019-2
TEL: 0949-26-0324
FAX: 0949-26-0847

URL: <http://chikuho.fku.ed.jp>

① 高校時代に得意だった教科・苦手だった教科

得意教科: 日本史
大河ドラマが好きで、歴史上の人物の言動やその時代背景に興味がわいた
苦手教科: 物理
頭の中で視覚的にイメージできなかった

② 高校時代の部活動

卓球部

③ 座右の銘

「初心忘るべからず」

校長 大石 政男



PTA会長 川口 修

今年もコロナの影響を受け令和3年になりました川口 修（かわぐち おさむ）です。
保護者の皆様には日頃よりPTA活動へのご理解・ご協力頂き誠にありがとうございました。

今年もコロナの影響を受け令和3年になりました川口 修（かわぐち おさむ）です。
保護者の皆様には日頃よりPTA活動へのご理解・ご協力頂き誠にありがとうございました。

① 高校時代に得意だった教科・苦手だった教科

得意教科: 航海（水産高校）
苦手教科: 英語

② 高校時代の部活動

ラグビー・サッカー・バレーボール・バスケットボールたまに弓道

③ 座右の銘

「なんとかなる！」

今年もコロナの影響を受け令和3年になりました川口 修（かわぐち おさむ）です。
保護者の皆様には日頃よりPTA活動へのご理解・ご協力頂き誠にありがとうございました。

育成委員会の活動でもあります「朝の挨拶運動」を実施する事が出来た
ものの今もコロナの感染が拡大している事もあり、やはり今後の学校行事にも影響を受けていくこと
に思っています。

子供たちの安全・安心な学校生活をサポートするために高校側と一致団結して生徒の事を第一に
考え、より良くPTA活動を進めて行くよう考えております。

これから子供達の夢と希望を実現していく為に、皆様と協力して
いきたいと思いますので皆様のご理解とご協力を宜しくお願いします。

題字紹介

昨年度より「花みづき」の題字は本校書道部の生徒が揮毫しています。今年度の題字は3年1組の竹森萌絵さん（香月中出身）が揮毫しました。

（敬称略）

PTA表彰

前PTA副会長 百合川 奈美
本校にてこれまで3年間PTA副会長を務めました百合川奈美と申します。

皆様のご協力ご理解により、あらゆる活動に参加する機会を得られましたこと誠にありがとうございました。

今年度1年間PTA顧問で携わることになりましたので、どうぞよろしくお願いいたします。

前総務委員長 宗像 久美子
皆様のご協力により、総務委員長を2年間務めさせていただきました。ありがとうございました。ありがとうございます。

今年度も昨年のような活動ができるませんでしたが、何とか年末に卒業式・入学式に向けての花植えを行うことができました。今年度も昨年のような活動ができるかわかりませんが、顧問として精いっぱいサポートさせていただきたいと思います。

PTAで広報委員長 高木 昌子
PTAで広報委員を3年間務めました、高木昌子です。去年からコロナの中で思ったような活動ができずとても残念でした。

今年度は顧問として、1年間サポートさせていただきます。

（敬称略）

1学期 学校行事ダイジェスト



自立と協働の体験学習

4月20日から22日にかけ、1年生は自立と協働を学ぶ体験学習を行いました。団体での宿泊活動を通して、礼儀作法・校歌の練習・団体行動など、筑豊生としての心構えを学び、また良好な人間関係づくりや校内での居場所づくりを目的として、実施されています。

1年2組 大川 萌花（八代中出身）

私は事前指導と自立と協働を学ぶ体験学習を終えて、とてもたくさんのこと学ばせてもらいました。正直、事前指導が始まつたばかりの時は「めんどうくさいな」「やめたいな」などの逃げの言葉しか出てきませんでした。実際、中学校の時の自分は何か嫌なことがあるとすぐに逃げていました。向かい合おうともせず、無理だと勝手に決めつけてばかりでした。ですが先生方から言われた「逃げるな」「今は自分を甘やかす時じゃない」と言われたときに「何があつてもあきらめず頑張ろう」と思えるようになりました。たしかにきつい時もありました。それでも逃げずに頑張れたのは先生方が言ってくれた言葉で「変わろう」と自分が思ったからです。

私にとっての一泊二日の体験学習は、自分のためとなるすばらしい体験学習でした。

全校生徒が熱い視線を注ぐ中、
集団行動コンテストが開催されました！



「熱中症予防」と「新しい生活様式」の両立

新型「コロナウイルス感染症防止の三つの基本である

- ①身体的距離の確保
- ②マスクの着用
- ③手洗いの実施や「3密」を避ける



等を取り入れた日常生活を「新しい生活様式」といいます。

しかし、これから季節、マスク着用によつて熱中症のリスクが高まります。そのため、ウイルス感染対策を行つたうえで、熱中症を防ぐために、マスクをはずしましよう。屋外で人と2m以上(十分な距離)離れている時はマスクをはずして熱中症を予防しましょう。

またマスクを着用している際は、

- ①激しい運動を避ける
- ②水やお茶などでこまめに水分補給をする
- ③気温・湿度が高い時は注意すること

を心がけてください。

参照元 ▼ <https://www.wbgt.env.go.jp/>

「環境省熱中症予防情報サイト」

PTA朝の挨拶運動

Morning greeting campaign

健全育成委員会の行事の一つとして「朝の挨拶運動」があり、月に一度朝8時から先生方や生徒会の皆さんと一緒に、全校生徒一人一人に声をかけています。

太一と申します。

今年度に入り4月28日と5月6日の2回行い多くの保護者の方に参加して頂きました。元気よく挨拶する生徒や照れて声が出でない生徒と様々な反応の生徒が居ましたが皆さんの笑顔で良い一日のスタートになりました。

初めて参加された委員さんからも「参加して良かった」と言う声も頂きました。

挨拶運動は各委員さんだけで行うわけではなく保護者の皆さんも一緒に行える行事なので少しの時間でも参加して頂ければと思いまので、皆様のお越しをお待ちしております。



PTA花植え活動

三月に行われた卒業証書授与式に合わせて、プランターへ花植え活動を行いました。今回は密を避けるため、PTA役員と教職員で、色とりどりの花を組み合わせて寄せ植えを行いました。活動へご参加いただいた皆さんありがとうございました。

